

«Oh, what a beautiful mornin'!
Oh, what a beautiful day!
I've got a beautiful feelin'
Ev'rythin's goin' my way»
(Aus dem Musical Oklahoma! 1943)

In Liebe und mit Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

Ernst Hofmann

20. Juni 1929 – 10. September 2023

Nach einem reich erfüllten Leben durfte unser Vater, Schwiegervater, Grossvater und Urgrossvater ruhig einschlafen und seiner geliebten Liselotte folgen. Wir sind sehr traurig und gleichzeitig dankbar, dass er von seinen Altersbeschwerden erlöst wurde.

Seine Heiterkeit, seine Freundlichkeit und seinen ansteckenden Optimismus werden wir vermissen. Unvergesslich bleibt er uns als liebevoller, unternehmungslustiger Familienmensch. Sein grosses Engagement für die Gemeinschaft und sein integratives Wirken bleiben für uns wegweisend.

In stiller Trauer und liebevollem Andenken

Andreas und Käthi Hofmann-Landis

Gabriel Hofmann

Christina und Christoph Marugg-Hofmann

Flurina und Thomas Gutmann mit Julius und Theo

Reto Marugg

Kaspar Marugg

Markus und Silvia Hofmann Menzi

Raphael Hofmann

Fiona Hofmann

Florian Hofmann

Die Trauerfeier findet am Freitag, 27. Oktober, um 15 Uhr in der reformierten Kirche Zollikon statt. Die Beisetzung wird im Familienkreis abgehalten.

Wer möchte, kann im Sinne des Verstorbenen die Ernst Peyer Stiftung (Perspektiven für Ghana) mit einer Spende berücksichtigen.

IBAN CH36 0900 0000 3032 4914 3, Steinerstrasse 16, 3006 Bern.

Vermerk: Todesfall E. Hofmann.

Traueradressen:

Andreas Hofmann-Landis, Haldenstrasse 7B, 8942 Oberrieden

Christina Marugg-Hofmann, Sennhofstrasse 60, 8125 Zollikerberg

Markus Hofmann, Im Koller 16, 8706 Feldmeilen